

Guadalajara, Jalisco, a 28 de agosto 2024  
Comunicado 006/24

## **Celebra Dr. Vagón 10 años de llevar salud a comunidades de todo el país**

- *A lo largo de una década de ofrecer servicios médicos gratuitos, el Tren de la Salud, de Fundación Grupo México, ha atendido a más de 600 mil personas en 300 comunidades de 23 estados de la República Mexicana.*

Para conmemorar sus 10 años de operación, Dr. Vagón, el Tren de la Salud, realizó recorridos guiados por sus instalaciones a diversas personalidades del ámbito de la salud, empresarial y medios de comunicación, quienes conocieron la innovación y altos estándares de los servicios otorgados, en particular los de sus clínicas de especialidad como el Vagón de la Mujer, el Vagón de la Diabetes y el Vagón de la Salud Visual.

El modelo de atención médica de Dr. Vagón se basa en la detección oportuna y tratamiento tempranos, para lo cual ofrecen hasta 42 pruebas de laboratorio en el Vagón Laboratorio, a fin de generar una integración diagnóstica integral de cada paciente. Además, El Tren de la Salud cuenta con servicios de quiropráctica, rehabilitación física, optometría, nutrición, planificación familiar, adaptación de anteojos, auxiliares auditivos y cirugías de catarata. Al contar con un Vagón Farmacia se garantiza la entrega de medicamentos gratuitos a todos los pacientes.

Dr. Vagón tiene con una tripulación de 75 personas, incluyendo médicos, especialistas, personal de salud, ingenieros ferroviarios, así como todos nuestros aliados, quienes hacen posible que el tren llegue a comunidades de difícil acceso del país durante todo el año.

En sus 10 años, Dr. Vagón ha logrado:

- Más de 600 mil pacientes atendidos
- 1 millón de pruebas de laboratorio realizadas
- 800 mil piezas de medicamento entregadas
- 82 mil anteojos adaptados
- 4 mil auxiliares auditivos
- Lo más importante, miles de sonrisas de todas las personas que atendemos.



Particularmente, en el estado de Jalisco, Dr. Vagón ha brindado servicios de salud gratuitos a más de 67 mil jaliscienses de 10 municipios. Y, en su novena visita al estado, en mayo de 2024, se inauguró el Vagón Quirófano, donde se realizaron 62 cirugías de catarata. En lo que resta de este año, se llevarán a cabo otras 500 cirugías de catarata a bordo de Dr. Vagón, posicionándolo como el primer tren con capacidades quirúrgicas a nivel mundial.

Con acciones concretas, Fundación Grupo México reafirma su compromiso inquebrantable con la salud y el bienestar de los mexicanos.

---o-0-o---

@GMexico\_Prensa

